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【開催日】 平成３１年３月８日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後４時２３分～午後４時２６分 

【出席委員】 

委  員  長 河 野 朋 子 副 委 員 長 伊 場   勇 

委     員 笹 木 慶 之 委     員 髙 松 秀 樹 

委     員 長谷川 知 司 委     員 宮 本 政 志 

委     員 森 山 喜 久   

 

【欠席委員】 

なし 

【委員外出席議員等】 

議     長 小 野   泰   

 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

事務局長 中 村   聡 議事係長 中 村 潤之介 

 

【審査内容】 

１ 陳情・要望書について 

２ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後４時２３分 開会 

 

河野朋子委員長 それでは、ただいまから総務文教常任委員会を開会します。

審査内容は、陳情・要望書についてですが、２件ほど総務文教常任委員

会に対して陳情・要望を受けておりますので、この件について皆様に諮

りたいと思います。まず１件目は、「学校図書館図書整備等５か年計画

に基づく学校図書館への新聞配備のお願い」ということで出ております。

これについて、何か特段、皆様のほうからあればお受けいたしますが、



2 

 

よろしいですか。(「はい」と呼ぶ者あり)では、しっかりとこの陳情に

ついて、それぞれ読み置くということで取り計らいます。もう１件は、

「奥山等のスギ・ヒノキ放置人工林を、森林環境譲与税（仮称）で順次

計画的に皆伐を進め、天然林に戻すことを求める陳情書」ということで

受けておりますので、この件について、何か皆様のほうから御意見など

あれば受けますが。（「ありません」と呼ぶ者あり）よろしいですか。(「は

い」と呼ぶ者あり)では、これもそれぞれが精読するということで取り計

らいたいと思います。では、陳情・要望については、これで終わります。

続きまして、閉会中の継続調査事項についてです。お手元にあります資

料のように、調査事項について定めたいと思いますが、内容について何

か御意見がありますか。（「ありません」と呼ぶ者あり）ほとんどこの

総務の所管のことは網羅してあると思いますが、この内容でよろしいで

しょうか。(「はい」と呼ぶ者あり)では、この調査事項については、こ

の内容で決定したいと思います。以上で、総務文教常任委員会を閉じま

す。お疲れ様でした。 

 

午後４時２６分 散会 

 

平成３１年（２０１９年）３月８日 

 

               総務文教常任委員長  河 野 朋 子   


